

## Cientos de alumnos asisten a la representación de "Tres sombreros de copa" en el Auditorio ADOC

15/12/2015



Los jóvenes han disfrutado de esta aguda interpretación | Jesús Cruces.

Dentro del ciclo pedagógico organizado por la Asociación de Ópera y Conciertos, ADOC, esta mañana ha tenido lugar la representación de la obra *Tres sombreros de copa*, del escritor Miguel Mihura, en el Auditorio ADOC, a la que han asistido alumnos de los institutos Azorín, La Torreta y Carmelitas. Los estudiantes han podido disfrutar de esta representación de teatro cultural, sesión que ha contado con lleno absoluto. Ya por la tarde se volverá a representar a las 20:30 horas para los adultos. El precio de las entradas es de 5 euros para adultos y 4 euros para los niños.

Esta conocida comedia de Miguel Mihura es una

denuncia de las convenciones sociales, una joya del teatro contemporáneo que, con un texto inteligente y agudo, consigue entretener al público y llamar su atención sobre cuestiones que siguen vigentes.

Por otro lado, el miércoles 16 de diciembre, a las 10 y 12 horas tendrá lugar la representación de *El perro del hortelano*.



*El ADOC ha rozado el lleno durante la mañana | Jesús Cruces.*